



COMUNICADO AFSAG ARICA Y PARINACOTA INFORMA

Estimadas socios, socias y funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero de la Región Arica y Parinacota, queremos dar a conocer las siguientes informaciones:

- 1) El día jueves 24 de abril de 2025 a las 14:00 hrs., sostuvimos reunión agendada con el **Diputado Luis Malla Valenzuela** en conjunto a la jefa de campaña quien le dio a conocer las labores que está realizando el SAG en lo que corresponde a la campaña de la mosca de la fruta, presentándole toda la información relevante de la campaña hasta la fecha.

El Diputado sostuvo una reunión con el personal de la campaña donde presento sus propuestas con respecto al nuevo proyecto que se presentara en la cámara de diputados, donde uno de los puntos es:

- Seguridad para los funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero de la Región de Arica y Parinacota.

A su vez el Consejo Regional solicitó el apoyo para poder gestionar a Nivel Nacional:

- Déficit presupuestario, ya que no podemos adquirir implementos necesarios para el SAG Arica y Parinacota.
- Cambios de estamentos a Nivel Regional ya que hay muchos funcionarios realizado funciones que no van con su estamento.
- Reconocimiento en Grados estancados ya que hay funcionarios con más de 18 años en el mismo grado y mayor responsabilidad.

Los **funcionarios de la Unidad Centro Operaciones** fueron portavoz de todo lo que viven hoy todos los funcionarios del SAG de la Región ya que la carga de la campaña no solo ha afectado a ellos que trabajan directamente, sino que a todos a su vez indirectamente.

En la visita del Diputado se evidencio la mala infraestructura de las dependencias del Centro de Operaciones Arica, debido a esto se le realizó un recorrido por la unidad.

- 2) Hoy 28 de Abril a las 09:30 hrs. sostuvimos reunión **con el Seremi de Agricultura regional, Ernesto Lee Labarca** para solicitar apoyo en la petición regional que tenemos como Consejo Regional y estas son las siguientes:

- Cambios de estamentos para la Región.
- Reconocimiento de Grados.
- Dotación para la Región.
- Reconocimiento a los funcionarios.

“Seguiremos apoyando a todos los funcionarios de todas las Unidades y Oficinas de la Región para poder lograr las mejoras y reconocimientos que nos merecemos”



Directorio AFSAG Región de Arica y Parinacota

28 de abril de 2025